

Zwei Schweizermeister im Mehrkampf

An den Schweizer Leichtathletik Mehrkampfmeisterschaften überzeugten die Athleten der Amriswil-Athletics gleich mehrfach; in der Kategorie Männliche U18 holten sich Andri Oberholzer und Michele Marticke einen Doppelsieg, während Steward Peña bei den Männlichen U16 zuoberst auf dem Podest stand.

von Christina Keller

Meister und Vizemeister in der Kategorie MU18

Bei warmen Temperaturen und viel Wind starteten die zwei U18-Athleten **Andri Oberholzer** und **Michele Marticke** von den Amriswil-Athletics am Samstag in ihren Zehnkampf. Mit dem traditionellen 100m-Lauf starteten die beiden in den Wettkampf. Mit dem darauffolgenden Diskuswurf sicherte sich Oberholzer bereits den ersten Zwischenrang, Marticke kämpfte mit zwei weiteren Athleten um die Plätze zwei und drei. Beim folgenden Stabhochsprung blieben dann aber beide Athleten deutlich unter ihrem Können, drehten beim Speerwurf und dem abschliessenden 400m-Lauf des ersten Tages aber wieder auf.

Nach diesem durchgezogenen ersten Wettkampftag kämpfte sich Andri Oberholzer trotzdem an die Spitze; mit einem knappen Vorsprung von 11 Punkten auf den zweitplatzierten Basile Schneider vom LV-Wettingen-Baden und rund 100 Punkten auf den drittplatzierten Michele Marticke.

Mit nicht mehr ganz so frischen Beinen wie am Vortag, starteten die zwei Thurgauer Junioren am Sonntag in die entscheidende zweite Hälfte ihres Mehrkampfes. Sie lieferten den Zuschauern einen spannenden Kopf-an-Kopf-Hürdenlauf, welcher von Andri Oberholzer mit einer neuen persönlichen Bestleistung von 14.80 Sekunden und von Michele Marticke mit nur 4 Hundertstel Rückstand, in 14.84 Sekunden absolviert wurde. Dieser hatte sich nun bereits den zweiten Platz in der Zwischenrangliste erkämpft. Die Zwei konnten sich auch in den darauffolgenden zwei Disziplinen, dem Weitsprung und Kugelstossen, ganz klar durchsetzen und vergrösserten den Vorsprung auf ihre Konkurrenten immer mehr. Oberholzer bestätigte sich dabei in seiner Paradedisziplin einmal mehr; seine 5kg-Kugel stoss er auf eine überragende Weite von 15.19m. Im darauffolgenden Hochsprung befand sich die Latte auf einer Höhe von 1.76m, welche nur noch von den zwei Amriswilern und einem weiteren Konkurrenten übersprungen wurde. Andri Oberholzer hatte jedoch noch genug Energie und übersprang Höhe um Höhe bis hin zu 1.91m. Ein starkes Resultat, welches ihm seinen Gesamtsieg immer näher rücken liess. Vor dem abschliessenden 1500m-Lauf wurde dann nochmals kräftig Energie getankt, denn die Müdigkeit der bereits absolvierten neun Disziplinen und die Hitze, welche sich in Zwischenzeit breit gemacht hatte, hinterliessen ihre Spuren. Während dem sich der noch immer erstplatzierte Oberholzer mit letzter Energie ins Ziel kämpfte, konnte sein Vereinskollege Marticke nochmals aufdrehen, trotzte dem starken Gegenwind und lief als Dritter nach 4:52:57 über die 1500m Zielmarke.

Zwei erfolgreiche Athleten von Amriswil-Athletics holten einen Doppelsieg; Andri Oberholzer mit total 6354 Punkten als Schweizermeister vor Michele Marticke, mit bemerkenswerten 6202 Punkten, welcher vor einem Jahr noch rund 1000 Punkte weniger auf sein Konto brachte.

1 Oberholzer Andri, 96, Amriswil-Athletics 6354: 100 (11.81 / -0.7, 689), WEIT (6.40 / 1.8, 675), KUGEL5.00 (15.19, 801), HOCH (1.91, 723), 400 (57.92, 487), 110H91.4 (14.80 / 1.9, 874), DISKUS1.50 (40.61, 677), STAB (3.60, 509), SPEER700 (46.74, 541), 1500 (5:34.33, 378)

2 Marticke Michele, 96, Amriswil-Athletics 6202: 100 (11.91 / -0.3, 669), WEIT (6.36 / 0.6, 666), KUGEL5.00 (13.37, 690), HOCH (1.76, 593), 400 (53.82, 647), 110H91.4 (14.84 / 1.9, 869), DISKUS1.50 (35.14, 566), STAB (3.20, 406), SPEER700 (43.47, 493), 1500 (4:52.57, 603)

Mit **Stiward Peña** hat ein weiterer Athlet der Amriswil-Athletics ein Spitzenresultat erreicht. Er gewann den Sechskampf seiner Kategorie MU16 überlegen und konnte dabei insgesamt vier Disziplinen für sich entscheiden. Wie sein älterer Bruder Brahian Peña, ist auch Stiward ein starker Hürdenläufer und absolvierte die 100m Hürden in 13.61s. Mit dem Weitsprung (6.08m), dem überragenden Kugelstossen (4kg; 15.37m) und seinem Hochsprung über 1.74m, baute er seine Führung auf die Verfolger deutlich aus. Nach zwei ungültigen Versuchen im Diskuswurf konnte er sich mit dem dritten und letzten Wurf auf 30.77m im Rennen halten und mit seinem abschliessenden 1000m-Lauf in 3:12:03 den Schweizer Meistertitel, mit erreichten 4372 Punkten, sichern.

Eine Top-Ten-Klassierung in der Kategorie MU20 erreichte **Kevin Streiff** von der LAR Bischofszell mit 5309 Punkten. Somit steigerte er sein Punktetotal im Zehnkampf vom letzten Jahr um über 500 Punkte.